



Comenzó el XI Pleno del Comité Central del Partido Comunista de Cuba



Liderado por el Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, el Pleno, que sesiona por videoconferencia desde el Palacio de la Revolución, aborda en esta jornada temas medulares de la actualidad nacional. Promovido al Buró Político el general de Cuerpo de Ejército Roberto Legrá Sotolongo, viceministro primero y jefe del Estado Mayor General de las Fuerzas Armadas Revolucionarias.

René Tamayo León, 13 de Diciembre de 2025

En vísperas del 67 Aniversario del Triunfo de la Revolución y en un contexto histórico difícil, con sus características propias, comenzó en la mañana de este sábado el XI Pleno del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, liderado por su Primer Secretario y Presidente de la República, Miguel

Díaz-Canel Bermúdez.

La máxima estructura de dirección de la organización entre congreso y congreso sesiona esta vez en formato de videoconferencia entre el Salón de los Plenos del Palacio de la Revolución y las provincias.

El encuentro está encabezado, además, por los miembros del Buró Político, Esteban Lazo Hernández, presidente de la Asamblea Nacional; Manuel Marrero Cruz, primer ministro; Salvador Valdés Mesa, vicepresidente de la República, y Roberto Morales Ojeda, secretario de organización del Comité Central y quien modera el encuentro, entre otros integrantes del Buró Político.

Durante los intercambios, en esta primera y única jornada, se presentará un Informe sobre el cumplimiento de acuerdos anteriores; el Buró Político rendirá cuentas de su labor entre plenos, y se abordarán las afectaciones ocasionadas por el huracán Melissa y la marcha de la recuperación.

Los integrantes del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (CC PCC) harán una evaluación sobre el cumplimiento del Programa de Gobierno para corregir distorsiones y reimpulsar la economía; y también discutirán las propuestas del Plan de la Economía y el Proyecto de Presupuesto del Estado para el año 2025, documentos que serán presentados y debatidos en el próximo período ordinario de sesiones de la Asamblea Nacional del Poder Popular.

PROMOVIDO AL BURÓ POLÍTICO EL GENERAL DE CUERPO DE EJÉRCITO ROBERTO LEGRÁ SOTOLONGO

Los integrantes del CC PCC promovieron en su XI Pleno al general de Cuerpo de Ejército Roberto Legrá Sotolongo, viceministro primero y jefe del Estado Mayor General de las Fuerzas Armadas Revolucionarias desde 2021, a miembro del Buró Político de la Organización.

Graduado de la Enseñanza Superior Militar, Legrá Sotolongo cursó estudios en la escuela de cadetes Interarmas General Antonio Maceo, en la especialidad de Mando Táctico de Tropas Generales. Estudió desde 1983 hasta 1987 en la Academia de Mando y Estado Mayor de Tropas Generales de la antigua URSS, Mijail Frunsse.

Su biografía en el sitio del CC PCC, www.pcc.cu, reseña que Legrá Sotolongo transitó con resultados positivos por diferentes cargos de mando, entre los que se destacan Jefe de Batallón de Infantería, Jefe de Brigada de Tanques, Jefe de las regiones militares de Villa Clara y Santiago de Cuba, Jefe del Estado Mayor del Ejército Occidental, Director de la Escuela Interarmas "General Antonio Maceo", de la Academia de las FAR "General Máximo Gómez Báez", Segundo Jefe del Estado Mayor General y Jefe de la Dirección de Operaciones de las FAR. Cumplió misión internacionalista en Angola ejerciendo como Jefe de Grupo Táctico.

Cursó la Especialidad en Defensa y Seguridad Nacional en el CODEN, el III grado de Mando y Estado Mayor Operativo Estratégico en la Academia de las FAR.

El jefe militar ha recibido diferentes condecoraciones entre ellas, la medalla "Ignacio Agramonte" de tercera, segunda y primera clase, "Combatiente Internacionalista" de segunda clase, "Por la Victoria Cuba-Angola", conmemorativas por el 40, 50 y 60 aniversarios de las FAR y distinciones "Por el Servicio en las FAR" por X, XV y XX años.

Legrá Sotolongo fue delegado al VI, VII y VIII Congresos del Partido Comunista, siendo electo miembro del Comité Central en este último. Es Diputado a la Asamblea Nacional del Poder Popular desde el 2018.